



Stellungnahme zum Antrag Nr. AT/0027/2022

Vorlage: ST/0021/2022		Datum: 14.03.2022	
Dezernat 4			
Verfasser:	62-Amt für Stadtvermessung und Bodenmanagement	Az.:	
Betreff:			
Stellungnahme zum Antrag der FDP-Fraktion: Platz- oder Straßenbenennung nach Adolf Süsterhenn und Ernst Biesten			
Gremienweg:			
24.03.2022	Stadtrat	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitl.
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt
		<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen
	TOP		ohne BE abgesetzt geändert
	öffentlich		

Stellungnahme:

Den Vorschlag, für eine Straßenbenennung nach Adolf Süsterhenn und Ernst Biesten, halten wir aus Sicht der Verwaltung für sehr wertvoll und angemessen. Beide Vorschläge sind bereits in unserem administrativen und politischen Prozess aufgenommen. Bisher konnten wir keine geeigneten Plätze oder Straßen finden, die der Bedeutung der vorgeschlagenen Persönlichkeiten gerecht werden, sodass wir weiterhin nach geeigneten Plätzen und Straßen suchen. Dies wird noch einige Zeit in Anspruch nehmen. Gerne informieren wir Sie, sobald eine Möglichkeit gefunden und realisiert werden kann.

Beschlussempfehlung:

Aufgrund der Stellungnahme der Verwaltung erübrigt sich eine Beschlussfassung